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A Vereadora Justines F. Gentilini, do PSDB, saudou a todos e aproveitou a 
oportunidade para informar que conversou com o Leandro, coordenador do 
departamento de trânsito, sobre a reposição das placas indicativas do Município, muitas 
delas destruídas pelas enchentes. Disse que ele explicou que irão fazer em partes e 
padronizar as placas, tentar recuperar o que é possível e adquirir as que não têm mais 
recuperação, pois algumas estão bem danificadas. Agradeceu ao Leandro pela atenção. 
Sobre a sua indicação, em que pede para o Poder Executivo estudar a viabilidade de 
instalação de sistema de energia solar no telhado da sede da prefeitura, podendo se 
expandir para mais prédios públicos ao longo do tempo, lembrou que a mesma já foi 
proposta pelo Vereador Rodrigo Horn em abril de 2018. Explicou estar refazendo, pois 
acredita ser muito importante a instalação de sistema solar de energia em cima da sede 
do município (prefeitura), tendo em vista a redução de custo. Sabemos que o telhado 
da Prefeitura é grande e além disto possui uma boa captação de energia solar, na qual 
é possível fazer um investimento inicial para a instalação de sistema de energia Solar, 
além de poder instalar somente em um telhado atendendo outras contas de luz, como 
por exemplo, o posto de Saúde, bem como o prédio em que se encontra a Secretaria 
da Educação, correios, Emater e outros, podendo se expandir para mais prédios do 
Município de Colinas ao longo do tempo. Finalizando, disse esperar o apoio dos colegas 
na aprovação da mesma. 


